

Schulbesuch und Wiedersehen nach 50 Jahren

Ehemalige des Elektrotechnikjahrgangs ET 73/75 trafen sich in der früheren Berg- und Hüttenschule Clausthal-Zellerfeld.



Links der ehemalige Direktor Wolfgang Schütze, rechts der derzeitige Direktor Dr. Michael Richter mit Ehemaligen der Klasse ET 73/75.

INIGE SCHREIBER

Clausthal-Zellerfeld. Mit einem fröhlichen „Glück auf!“ begrüßten sich kürzlich elf rüstige Rentner an ihrer ehemaligen Schule. Vor genau 50 Jahren traten die Herren ihre Ausbildung zum Elektrotechniker an der Berg- und Hüttenschule in Clausthal-Zellerfeld an. Heute ist die Bildungseinrichtung als Fachschule für Wirtschaft und Technik (FWT) bekannt.

Auch natürlich in „ihren“ mittlerweile sehr modernen Klassenraum, wo jeder versuchte, seinen alten Platz wiederzufinden.

Neben vielen Erinnerungen an damalige Ereignisse und Dozenten wurden so manche Anekdoten wieder aufgefrischt. Dr. Richter gab einen Abriss über die Entwicklung der Schule, die einst 1775 als Berg- und Hüttenschule Clausthal gegründet wurde und 1998 ihre Pforten schloss.

Dank der besonderen Kreativität und Initiative von Direktor Schütze entstand nahtlos mit angepasster Ausrichtung die Fachschule für Wirtschaft und Technik (FWT). Seit nunmehr 25 Jahren wird die Schule

sofort erfolgreich weitergeführt. Besonders herausgehoben wurde, dass sich dieser Teil des Semesterjahrgangs ET 73/75 durch eine außergewöhnliche Gemeinschaft auszeichnet. Er sei der einzig bekannte, der auch nach fünf Jahrzehnten immer noch alle zwei Jahre

in verschiedenen Orten - dann allerdings zusammen mit den Ehefrauen - zusammenkommt. Seit 1985 wird diese Tradition gelebt. Somit war die diesjährige Zusammenkunft auch ein weiteres Jubiläum, nämlich das zwanzigste Treffen.

Im Anschluss verbrachte die Gruppe das Wochenende mit einer Schifffahrt im Harz sowie in der Kurstadt Bad Lauterberg. gite

Einste Berg- und Hüttenschule ...

... heute Fachschule für Wirtschaft und Technik (FWT). Die FWT bildet als Nachfolgeeinrichtung der traditionsreichen, seit 1775 tätigen Berg- und Hüttenschule Clausthal, Fach- und Führungskräfte für die Industrie aus. Sie sieht sich als Kaderschmiede für Bergbau und Industrie. Ziel ist, bundesweit die führende Bildungseinrichtung für die Rohstoffindustrie zu werden. Mehr unter www.fwt-clz.de/ **schulleben/leitbild/**